



えり小だより

【学校教育目標】

〈知〉かしい子 光
〈徳〉うつくしい子 海
〈体〉じょうぶな子 風

えりも小学校
児童会が目指す姿

◇気持ちの良いあいさつ

◇何事にも真剣に取り組む

◇いじめゼロでみんな笑顔

◇学校のルールを守る

防災への取組

校長 吉田 貴弘

8月8日(木)16時43分頃、宮崎県日向灘を震源とするマグニチュード7.1の地震が発生しました。この地震発生を受け、気象庁は南海トラフ地震臨時情報を出すなど、大規模地震発生への警戒が強まりました。

その南海トラフ地震と同様に今後30年以内に60~70%の確率で起こると予測されている大規模地震の1つに日本海溝・千島海溝周辺海溝型地震があります。この地震は、えりも沖も発生地域に含められており、発生時には20mを超える大きな津波が発生すると予測されています。また、日本海溝・千島海溝周辺海溝型地震発生後には続けて同規模の北海道・三陸沖後発地震が発生する可能性もあると言われています。

えりも小学校では、このような地震・津波の発生に備えて全校による避難訓練を年間複数回実施しています。訓練では、大津波警報が発表されることを想定して、校舎外への1次避難と小学校の裏山への2次避難を行っています。子供たちも「も・も・よ・さ・ま」を合言葉に素早く高いところへ避難しようと真剣に取り組んでいます。

また、えりも小学校のホームページには津波発生時の対応を掲載しています。右のQRコードからも確認できますので、ご確認いただくようよろしくお願いいたします。

今度の日曜日9月1日は『防災の日』です。これは、1923(大正12)年9月1日に発生した関東大震災にちなんだもので、関東大震災の教訓を忘れないという意味と、この時期に多い台風への心構えという意味を含めて制定されました。また、『防災の日』を含む明日8月30日(金)から9月5日(木)までの期間は『防災週間』として定められています。



えりも小学校でも『防災週間』期間中である9月4日(水)に『1日防災地域学校』が行われます。低・中・高学年に分かれて防災に関する体験学習や小学校・中学校合同の避難訓練を実施する予定です。詳細は裏面に記載していますが、体験学習見学や避難訓練参加も可能ですので、ご都合がよければぜひご来校ください。

そして、各ご家庭におきましてもこの『防災の日』『防災週間』をきっかけに地震・津波が発生した時への備えや避難について話題にしていいただければと思います。

14日
えりもの灯台まつり

素晴らしい

パレードになりました

8月14日水曜日、「えりもの灯台まつり」のトップバッターとして、沿道からたくさんの保護者や地域の皆様に見守られながら、無事、鼓笛パレードを行うことができました。

運動会以来、久々の演奏となる「怪獣の花唄」は、当日の天気には負けないくらい素晴らしい演奏となりました。

保護者の皆様、地域の皆様、ご声援ありがとうございました。



9月5日（木） 前期確認テスト② となっています

家庭学習への声かけに
ご協力ください。

学力定着には家庭での復習と学習習慣が、欠かせません。家庭学習カードの取組も継続中です。



お弁当の日が続きます

学級通信等でもご連絡していますが、学校行事の都合で給食がお休みとなり、お弁当を用意していただく日がございます。

以下の通りの日程ですので、ご注意ください。

○8月30日（金）

⇒遠足予定日のため

○9月 2日（月）

⇒高学年芸術鑑賞事業のため

○9月 6日（金）

⇒遠足予備日のため



一日防災地域学校のご案内

9月4日（水）に行われます一日防災学校についてご案内いたします。

低・中・高の3ブロックに分かれまして被災時に役立つ情報や知識について学び、地震や津波などの災害に備えた避難訓練をします。

参観日ではございませんが、お時間がありましたら、ぜひ、学校へ足をお運びください。

よろしくお願いいたします。



日程：9月4日（水）10：15～

場所：低学年 1階ホール

中学年 家庭科室

高学年 体育館

内容：3・4校時目 防災学習

低学年「新聞紙スリッパ作り」

中学年「防災食作り」

高学年「段ボールベット等組立体験

13：20～ 小中合同避難訓練